

# Verschönerungsverein Ober-Aspang



Die Sanierung etlicher Sitzbänke und Tische stand zuletzt im Mittelpunkt der Vereinsarbeit, konkret in der Schwingerpromenade, in der Schlossparkstraße, im Trommelschlägergraben und am Sparkassenteich. Fleißig angepackt haben dabei Leopold Weninger, Josef Schuh, Josef Ringhofer und Obmann Sepp Windisch.

Als Ersatz für den „Fasching in Aspang“, der in den letzten Jahren Corona-bedingt ausfallen musste, laden wir am Sonntag, den 28. August (ab dem Vormittag) sehr herzlich zu einem Hauptplatzfest ein.

Auf dem Programm stehen Musik und Unterhaltung, für Speis und Trank wird bestens gesorgt sein. Nähere Details gibt es in Kürze, unter anderem auch auf unserer Homepage [www.vva.co.at](http://www.vva.co.at)

Einen schönen Sommer  
wünscht der Verschönerungsverein Ober-Aspang

